

El W Thed. Roosevelt

que sin disputa alguna, es uno de los Presidentes de la gran Confederación Norte-Americana que con ascenso a la Primera Magistratura de la Nación, ha robustecido el prestigio impecable y la gloria inmarcesible del Capitolio de Washington, en una carta que dirige con fecha 8 de Marzo, del año en curso, al notable Economista James Cuelman, hace en pocas líneas un panegírico del

General Porfirio Díaz

que llenaría de orgullo a los más conspicuos Estadistas, presentándolo como el Gobernante que al levantar el progreso de su Patria, a la altura del de los pueblos más cultos del Globo, ha sabido conservar el cariño sincero de sus conciudadanos y la admiración y el respeto de los extranjeros, al lado de la Ley, garantías para sus vidas, sus familias y sus fortunas, haciendo suyo á la sombra de la paz, Negociaciones como la de

Manuel Vega & C.

Importadores y Exportadores

al consolidar en su desarrollo, importantes complicaciones nacionales e internacionales, funde fieras en Exposiciones permanentes al creciente consumo de la República, los mejores Cereales y Comestibles agrícolas e industriales que posee la Nación, así como los Vinos, Licores, Aguardientes, Conservas alimenticias, frutas en su jugo y Lactas más fuertes y famosas del extranjero.

Reconociendo que el horizonte de nuestros negocios, ha encerrado como séquito crimen, la moralidad y el éxito que el actual Primer Magistrado ha sabido imprimir á sus actos oficiales, para dar confianza y garantías al pueblo que gobierna agentes á la sazón políticos y han sido como hijos del Herobalpo, discamones sin mezquina adulación, su permanencia en el Poder, como tributo de la simpatía sincericada que nos implica.

Méjico, 26 de Septiembre de 1908.

Españoles. — Manuel Vega & C.
—

Aunque los Españoles como conquistadores del Anáhuac, exterminaron el salvaje culto de una Idolatría infumbrada y sangrienta, inculcando en el espíritu de los remidos las súlfures doctrinas de la ridícula Religión Católica, toda oración, toda caridad y todo consuelo; y aunque sacaron las energías prodigiosas de su sangre, en las virgenes artíferas de una Raza que dominaron de conformidad con las leyes imperantes de su tiempo, dignándose en Roma, sus costumbres y sus hábitos, y Templos y Palacios monumentales; al amparo la Independencia de Méjico, como consecuencia ineluctable en la vida de los pueblos, quedaron odios contra los antiguos dominadores, que parecían inextinguibles. Sube al Poder el

General Porfirio Díaz

y con tacto especial y política conciliadora, hace desaparecer para siempre los antagonismos y rencores que derivados de ríos pasados, dividían á los pueblos homogéneos, designados por la Naturaleza, á seguir miedos en persecución de sus grandiosos destinos, el sendero del Progreso y la Civilización, pudiendo así nacer, crecer y desarrollarse, Negociaciones Mercantiles que como el Almacén de Charrotes multitudinario

"La Polia," de Angel Santillanes,

que por elegancia, el selecto surtido de todos los festejos nacionales y extranjeros de su ramo y las simpatías con que lo favorecen sus numerosos abonados, constituye aunque en pequeña escala, uno de tantos factores de la cultura creciente de la Capital, cercando con mejor buena fe, la permanencia en el Poder, del Primer Magistrado de la Nación.

Méjico, 23 de Octubre de 1908.

Angel Santillanes — Espanol.

El cuadro social y político que el estudio de los hombres pensadores y de empresas ofreció la República Mexicana, al finalizar el año de 1884, fue en extremo desconsolador, pues atrofiadas las grandes arterias de la Riqueza Pública, por la anarquía y el derrocamiento, la desconfianza y el escepticismo interiores de la Nación eran generales, y su desprecio exterior, prefiguraba un cataclismo inevitable. Surgió oportunamente en los primeros escenarios del Poder la figura simpática del

General Porfirio Díaz

y aunque en los primeros años de su Administración Gubernativa, tuvo que sacrificar enormes valimientos a costa de innombrables sacrificios pecuniarios para el establecimiento Federal, sus energías y firmes entrañables y singulares condiciones estadísticas, como la cura mágica de Méjico, hicieron que produjera el cielo, la vida y desarrollo de una vigorosa Aquejamiento; la aparición de una Industria organizada con todos los adelantes de la Ciencia moderna, la explotación de la Minería por sistemas que rápidamente extraen y beneficiaron toda clase de metales, y más que todo, la sólida ramificación de un Comercio, activo, inteligente y honrado, que ha puesto a Méjico en íntimo contacto con todos los pueblos más civilizados del Globo, al disponer desde su gigantesco y robusto desarrollo, de poderosos elementos de locomoción y transporte acumulados con asombrosa fortuna, y que los constituyen los monumentales ferrocarriles "Nacional de Tehuantepec," "Central Mexicana," "Nacional de Méjico," "Internacional Mexicano," "Vulcaniano Mexicano" y "Centenario de Yucatán," cuya construcción y material rodante significan una inversión de más de

Mil millones de Pesos mexicanos.

sujetos hoy a la vigilancia inmediata y administración directa del Gobierno Federal, que representa en proporción la mayoría de sus acciones, y subvencionadas Líneas de Vapor que con total regularidad surcan diariamente las aguas del Atlántico y del Pacífico. A la sombra de una Evolución tan gloriosa y trascendental para la prosperidad futura del Pueblo Mexicano, y en beneficio colectivo de los intereses positivos de la Nación, han podido las labores no interrompidas de refugio constante de hombres como

León Signoret,

dedicado en esta Capital, Centros Comerciales de la importancia y crédito del Almacén de Ropa ventajosamente conocido con la denominación de "El Puerto de Veracruz," y que habiendo nacido el año de 1881, es hoy el mejor servicio de la República, cooperando eficazmente a la sólida organización y desarrollo floreciente de Instituciones Bancarias y de banqueras Asociaciones Industriales, que representan fuertes venas de la Riqueza Pública y universalmente prestigiadas con los rubros de

Banco de Londres y Méjico	Capital Social \$ 15.000.000,
Cia Industrial de Olizaba, Fábrica de hilados y Tejidos	id. id. 15.000.000,
Judicación de Hierro y Ocas de Monterrey	id. id. 10.000.000,
Fábricas de Lona de "San Ildefonso"	id. id. 3.000.000,
Hierro-carbón eléctrico de Lerdo a Unión	id. id. 1.000.000 y
Cia Manufacturera de Jabón, en Tijuana	id. id. 1.000.000

habiéndose nombrado por el Gobierno Mexicano, Miembro Especial de una Comisión a quien se lo confió el estudio y ramificaciones del Comercio del Centro y de Sud-América, para aprovecharlas en beneficio de la Exportación Mexicana por medio de relaciones previamente combinadas y de reciproca conveniencia, siendo también nombramiento el Conseiller du Commerce Exterior de la France en Méjico, designado por el Ministro de Comercio de Francia, para cultuar con aprovechamiento de los Pueblos Franceses y Mexicanos, sus Tratados internacionales.

Habiendo sido la Administración Gubernativa del actual Dímero Magistral de la República, un factor de suma importancia para el progreso individual y colectivo de nacionales y extranjeros, aparte de la adulteración mezquina que perseguían ganancias ulteriores, con la sinceras del obrero infatigable, y con la independencia del hombre que vive del trabajo honesto, deseamos la permanencia en el Poder del Estadista que ha hecho tanto bien;

Méjico, 26 de Octubre de 1908
Por autorización de León Signoret
Juan G. Barajas
Mexicano.

Como una antorcha la Revolución Francesa, devaneció con sus rayos inten-
tates las tinieblas tenebrosas que oscultaban al Cerebro Humano, para fundar en el cielo de la eternidad ilustres de
la Conciencia y de la franca misión del Menschen, el degradante esclavismo del Zarado, abriendo á la Humanidad.
horizontes ilimitados en el Universo; y al desvanecerse como la polvora en la potencia intelectual de los hombres pensade-
res, invadió las facultades clarividentes de

Hidalgo y de Morelos,

desarrollando en su Espíritu sublime los anhelos y el alimento que inspiraron á los grandes Redentores. Por su tan conspicua
hazaña, al ofrecer su vida en holocausto en el Día sanguinario de la Emancipación de un Ángel, han conquistado á la Gloria
y á Gloria, para que cosa á sus frentes corona de laurel inmarcesible, colocando gloriosamente su recuerdo y su memoria
en el Templo de la Inmortalidad. También el

General Porfirio Díaz

por su mérito inconfundible como soldado y como estadista, simboliza una de las figuras más prominentes y simpáticas
en la Historia de la Patria, por haberla salvado de la aniquilación que amenazaba destruirla, colocando su honor y sus prestigios
á la altura de los pueblos más cultos del Globo, haciendo affidio á su privilegiado suelo, los frutos más selectos y maduros de
las Ciencias y las Artes, estimulando y favoreciendo el desarrollo, robusta vida y longeva acción del bien, sistemados y
legislativos deportivos que, como

La Escuela Magistral de Esgrima y Gimnasia, de Lucien Merignac,

la única en la República, montada con todo lo que contiene, á sus similares cumplidos más notables, lleva hoy
y seguirá llevando en el futuro, las crecientes exigencias de un Ejército ilustrado y de una Sociedad culta, que constituirán el
solido progreso de la Nación Mexicana, y que suyo Primer Maestro sentimos lealmente, respetuoso cariño y
sincera admiración, anhelando que no baje del Poder hasta dejar asegurada su Obra de Reconstrucción.

Méjico 20 de Noviembre de 1908

Lucien Merignac
Francis.

La Colonia Española, radicante en la República, identificada solidamente á sus hermanos,
con el Pueblo Mexicano, por la sangre, el idioma, la religión y sus costumbres, ha sido la primera en valerse un apasioname-
to e inclinación, las energías latentes y fuertes de voluntad extraordinaria empleadas con tanto fino, acierto y clavidente previsión,
por el patriota y compatriota

General Porfirio Díaz

para derribar los encodos vallados que atigraban la vitalidad y el progreso de su Patria, con el resultado exterior, la revolu-
cionizada con todas sus fuentes concienciadas y la Hacienda Pública en no interrumpida bancarrota, impidiendo á la segunda
exploración universal, conocer y explotar las riquezas exuberantes de los altos y bajos matices de su privilegiado suelo. Encargado por él, con asom-
brosa resiliencia, un descubrimiento sorprendente, bien podido dedicarse en esta Ciudad, Negociaciones mercantiles que como la de

José Viadero, Comisionista,

ha logrado hacer y mantener en beneficiosas e íntimas relaciones á importantes Corredores de Algodón nacional y
Recolectores de Lanas, con bien acertados Fabricantes de Hilados y Tejidos, consolidando y manifiestando dos
puedas operaciones de suma cuantía, que testifican el adelanto que á la República ha sabido imprimirle su célebre Presidente,
por quien sentimos verdaderas simpatías, deseando su permanencia en el Poder, como necesidad imperiosa de la Nación.

Méjico, 20 de Noviembre de 1908.

José Viadero
— Español.

El General Porfirio Díaz

con el talento político y precisión claramente que le reconoce hoy los primeros Estados del Globo, ha sabido de tal manera proteger y amenzar los grandes intereses del Pueblo Norte Americano, en beneficio del progreso y la cultura de su Patria, que actualmente ese pueblo tiene invertido en esta República, Capital, que representan más de

Dos mil millones de pesos mexicanos, en florecientes Empresas Ferroviarias, Agrícolas, Industriales, Mineras, Mercantiles y Bancarias, que han favorecido en gran escala el rápido y sorprendente desarrollo individual y colectivo del intelecto y el Pueblo Mexicano, consolidando solidamente su tranquilidad interior, moralizando y robusteciendo las exuberantes artes y poderosas engranzas de su Maquinaria Gubernativa, conquistándole confianza ilimitada en el exterior y garantizando su prosperidad en el Interior.

Exposición tan significativa como trascendental de los triunfos literarios que da muestra de su dominio el Progreso Universal, ha hecho que muchos hombres de acción en ambos Hemisferios, hagan converger la summa de sus energías y sus achaques honrados, al virgin suelo mexicano, donde sus riquezas naturales y las garantías benefactoras de una civilización ascendente, ofrecen en un vasto campo, horizontes ilimitados a las ambiciones improchables de la Humanidad, favoreciendo y estimulando la radicación en esta Capital, con productivas y bien sistemadas ramificaciones interiores y exteriores, Negociaciones Comerciales que como la de

C. H. Owens,
Vice-President & Treasurer,
of The General Supply Company
Sociedad Unión.

que constantemente se caña de transportes a esta República, todo lo más perfecto, útil y económico que en Maquinaria y sus accesorios ha inventado la Ciencia Moderna para servicio y desarrollo de la Agricultura, Industria, Minería, Fino. Caniles y Mejores Materiales, teniendo asimismo la Representación en todo la República de las importantes y universalmente asentadas Negociaciones y Fábricas denominadas:

Chicago Ironmatic Co.	Chicago.	Our Compresores, Ollas, Hammers, Hojas, &c.
Lanham Bank Co.	New Orleans.	Corrugated iron tank,
H. J. Lewis & Co.	New Orleans.	Western tanks,
The Mechanical Rubber Co.	Cleveland.	All classes of mechanical rubber goods,
Magle Engine & Boiler Co.	Bris. Ia.	Stationary steam engines and boilers,
Hendee & Baldwin Mfg. & Supply Co.	Denver, Col.	All classes of railway and mining supplies and steam electric hoists,
S. S. Hepworth Co.	New York.	Centrifugal machines,
Barnard and Morris.	Philadelphia.	Vacuum pans and triple effects,
B. F. Dillivant Co.	Boston.	Injertos and machine tools,
Buffalo Scale Co.	Buffalo.	Crash and warehouse scales and
The Coffey Manufacturing Co.	Columbus.	Ohio, Corning and Hastings. Macclay.

Esas improchables producciones conquistan dia por dia la estimación mexicana, haciendo que las explotaciones de mayor importancia, les empleen con prontitud, actividad y con pocos abusos de tiempo y de dinero, a todos sus servidores superiores. En consecuencia si la Administración Gubernativa del Límero Jefe de la Nación, facilita sin tristes perjudiciales que prosperen en el suelo mexicano nacionales y extranjeros, nuestras sinceras felicitaciones lo fortalecen sinceramente y desinteradamente, deseando su permanencia en el Poder hasta que termine su gabinete. Díz.

Méjico 10 de Octubre de 1888
— Americana —

THE GENERAL SUPPLY COMPANY, S.A.
VICE-PRES. TREASURER.